

Junta de Vigilancia

La Junta de Vigilancia es el principal organismo que vela por el control social de la Cooperativa. Con esto nos referimos al control de los resultados sociales de Coomeva, de los procedimientos para lograrlos y del cumplimiento de los derechos y obligaciones de los asociados. Los dirigentes que hacen parte de esta Junta también nos aportaron su visión sobre lo que es Coomeva desde su perspectiva.



Luis María Tamayo Gómez » presidente

“En Coomeva aprendí a ver en los demás la razón de mi existencia. Coomeva es una universidad para la práctica del vivir colectivamente”.

Es licenciado en Matemáticas y maestro de profesión y por convicción, ejercicio profesional con el que se siente realizado como ser humano. Es asociado de Cartago, Valle, desde 1992. Está casado y tiene tres hijas: Diana Lorena, Alexandra Ivonne y Manuela. Es feliz abuelo de dos nietos: Juan Diego y Ezequiel Humberto. Disfruta de la vida además leyendo, paseando en bicicleta y compartiendo con colegas.



Camilo José Moreno Lozano » vicepresidente

“Coomeva es mi cooperativa. Aquello en lo que creo. Un bien muypreciado. Un tesoro que ha puesto la vida en el camino y que me hace parte de la maravillosa familia que conformamos en nuestra cooperativa comprometida con los asociados y sus familias”.

Es ingeniero electricista. Asociado de Cali desde 1996. Hijo de Helder Moreno (fallecido) y Mary Lozano. Está casado y es padre de tres hijos: Juan Camilo, Isabella y Juanita. Siempre se ha destacado en el deporte, especialmente en el básquetbol, el tenis y en trotar. Sus principales aficiones son los eventos y torneos deportivos, las competencias y maratones.



Rodrigo Restrepo López » secretario

“Siempre que Coomeva continúe afianzando su espíritu de comunidad y fortalezca en ella los principios de la solidaridad y ayuda mutua, tendrá más afianzado el camino hacia el éxito”.

Es economista. Asociado de Medellín desde 1994. Casado con Marta Elena Cardona Posada, Enfermera de profesión. De su matrimonio tienen dos hijos: Sebastián, quien se inclinó por la Ingeniería de Diseño de Producto en la Universidad EAFIT, y Felipe, estudiante de Ingeniería Mecatrónica en la Escuela de Ingeniería de Antioquia.